

September
26
2022
17/16

Go Chambers Menghubungkan Kamar Dagang, Kedutaan Besar & Pemimpin Industri



ILUSTRASI. Go Chambers – Powered by Skyhigh.Vip mengadakan acara Power Networking Dinner di All Seasons Hotel, Jakarta yang dihadiri 40 tamu undangan khusus, yang merupakan perwakilan dari Kadin, Kedutaan Besar & kalangan tertentu pemimpin industri di Jakarta.

Sumber: [Pressrelease.id](https://pressrelease.id) | Editor: [Ignatia Maria Sri Sayekti](#)

KONTAN.CO.ID - Go Chambers – Powered by Skyhigh.Vip mengadakan acara Power Networking Dinner di All Seasons Hotel, Jakarta yang dihadiri oleh sedikitnya 40 tamu undangan khusus, yang merupakan perwakilan dari Kadin, Kedutaan Besar dan kalangan tertentu pemimpin industri di Jakarta.

Tujuan dari acara Power Networking Dinner ini adalah untuk secara langsung dan strategis menghubungkan para profesional perdagangan, pemimpin Kamar dan pejabat Kedutaan Besar untuk bertukar wawasan dan ide, mengembangkan jaringan dan berbagi strategi dalam mengurangi dampak pertumbuhan negatif di seluruh industri serta untuk membahas evolusi teknologi inovatif.

Daftar undangan dikuratori atau dipilih secara khusus melihat dan bertemu para pemikir hebat serta diskusi intens antara berbagai kelompok profesional dari seluruh dunia yang mengarah pada penggabungan kemitraan baru dan pembentukan kolaborasi.

Hadir dalam acara Power Networking ini perwakilan dari ASPERMIGAS, Atlas Relocation Services Singapore, Indonesia Portugal Chamber of Commerce, Indonesia Palm Sugar Association, Malaysian Embassy, Nordcham Indonesia, PARSINDO, KADIN, South Africa Embassy in Indonesia, Asiapac Real Estate Services Singapore dan masih banyak lagi.

Dalam sambutan pembukaannya, Chief Operating Officer Go Chambers dan Skyhigh.Vip, Bapak Francis Michael mengatakan, “Saya sangat yakin hubungan bisnis baru akan lahir malam ini. Saya sangat yakin juga bahwa kolaborasi baru akan terjalin malam ini. Saat kami berkolaborasi dan tumbuh bersama sebagai komunitas bisnis global, kami membuka jalan bagi generasi wirausahawan dan visioner bisnis masa depan untuk menghindari jebakan dan berhasil dalam usaha mereka untuk mencapai pertumbuhan berkelanjutan dalam bisnis mereka.”

Baca Juga: Kolaborasi Indonesia-Swiss Sukses Kembangkan SDM Kompeten di bidang Industri

Tentang Go Chambers

Didirikan pada awal 2003, Go Chambers telah berkembang menjadi mitra global dan duta besar Kamar Dagang dan Asosiasi Bisnis di seluruh dunia.

Berkantor pusat di Singapura, Go Chambers sekarang memiliki kolaborasi yang kuat dengan lebih dari 30.000 Kamar dagang dan Asosiasi, yang mencakup lebih dari 8 wilayah di 45 negara dan 92 kota dan masih akan terus tumbuh dari tahun ke tahun.

Sebagai organisasi internasional yang memperjuangkan perdagangan dan kerja sama multilateral, Go Chambers menciptakan peluang bisnis yang unik, memperkuat koneksi dan menjalin ikatan bisnis yang kuat melalui jaringan globalnya yang kuat sehingga menguntungkan Kamar Bisnis Global dan komunitas bisnis yang mereka layani.

Tentang Skyhigh.vip

Skyhigh.Vip, perusahaan induk dari Go Chambers adalah perusahaan multi-disiplin. Pada tahun 2008, ia mulai beroperasi di Singapura dan merek Skyhigh.Vip sejak itu menjadi identik dengan elit bisnis dan pramutamu (concierge) perjalanan mewah karena didukung oleh lebih dari 35.000 mitra Industri dan perdagangan dan tim global yang bekerja 24/7. Ada 5 bisnis inti Skyhigh.vip adalah Luxury Concierge, Business Excellence, Business Venture, Concierge Management, dan Power Networking dengan fokus utama memenuhi kebutuhan klien dengan membuka potensi baru dan menjalin kemitraan baru.

Terpopuler

Asing Banyak Menadah Saham-saham Ini Saat IHSG Terkoreksi di Awal Pekan

26 SEPTEMBER 2022 / 23:45 WIB

Asing Net Sell Jumbo Rp 1,37 Triliun, Saham-saham Ini Banyak Dilego, Senin (26/9)

26 SEPTEMBER 2022 / 23:55 WIB

Robert Kiyosaki: Tahun 2022 adalah Waktu Anda untuk Menjadi Lebih Kaya

26 SEPTEMBER 2022 / 22:55 WIB

Bisnis Nikel Mulai Hasilkan Cuan, Cek Rekomendasi Saham Harum Energy (HRUM)

26 SEPTEMBER 2022 / 09:54 WIB

Astra International (ASII) Diisukan Berencana Menjual Unit Asuransi Jiwa Miliknya

27 SEPTEMBER 2022 / 04:40 WIB

Wall Street Tersungkur, Indeks Dow Jones Mengkonfirmasi Pasar Bearish

27 SEPTEMBER 2022 / 05:28 WIB

Cek Rekomendasi Saham yang Menarik Dilirik dari Sejumlah Analis untuk Hari Ini (27/9)

27 SEPTEMBER 2022 / 07:22 WIB

Rekomendasi Saham dari Analis untuk Perdagangan Selasa (27/9)

27 SEPTEMBER 2022 / 05:00 WIB

IHSG Merosot, Cek Saham-saham yang Banyak Dikoleksi Asing Kemarin

27 SEPTEMBER 2022 / 05:55 WIB

Dolar AS Menguat, Intip Proyeksi IHSG dan Rekomendasi Saham-saham yang Bisa Dilirik

27 SEPTEMBER 2022 / 06:30 WIB